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ams OSRAM峇都加湾建新工厂 首长：槟拟发展光传
感技术人才库

(https://www.buletinmutiara.com/)

光学解决方案全球领导者艾迈斯欧司朗（ams OSRAM ）宣布将在槟城扩大其业务，并选择峇都加湾槟城国际科技园 (PITP) 60 英亩土地进
行新工厂扩充地点。

新工厂建设预计将于 2022 年第二季度开始，料2023 年底竣工。
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艾迈斯欧司朗在槟城的新投资有力地证明了槟城是高质量且可持续的投资地点。

槟州首席部长曹观友说，艾迈斯欧司朗在槟城已有50 年历史，这项新投资有力地证明了槟城是高质量且可持续的投资地点。

他是在槟州发展机构举行的记者会上如是表示。

“ams Osram见证、参与并推动了槟城的工业化进程，将槟城从海港经济转变为今天的东方硅谷。”

他相信是因为槟城强大的工业生态系统、强大的人才库和有利的商业环境使ams OSRAM 选择深化槟城根基并扩大其业务。

“随着ams OSRAM的最新投资，槟城准备发展专门从事光传感技术的人才库，ams是该领域的先驱和领导者，而在深化其在领域的工程专业
知识，欧司朗则是全球知名的参与者。”

他说，ams OSRAM的扩张计划与州政府充分利用现有资源的方向一致，即重新利用现有的资产，对行业发展、创造高价值就业机会和吸引
人才产生积极和可持续的影响。

曹观友：槟城有足够土地供外资设厂。

【***足够土地供外资设厂***】

针对槟城2022年的投资前景，曹观友回答时也说，槟州政府向来都有准备足够的土地，以提供予外资进行投资设厂，因此对于槟州未来经济
发展保持乐观。

 

【***李家全：半导体工业持续走高***】

槟州首长特别投资顾问拿督斯里李家全说，槟州未来市场走势仍会以电子产品为主，所以，州内的半导体工业等等仍可持续走高。

 

【***吕丽莲：今年多家外资落实扩展***】



另外，投资槟城机构首席执行员拿督吕丽莲则表示，目前，已有多个外资于2021年购地，并在今年落实拓展计划，未来将会逐一公布。

格伦布朗利（右2）槟城永远可发展及具潜能的人才库。

***格伦布朗利:开发60英亩地设先进工厂园区***

ams OSRAM集团（马来西亚）副总裁格伦布朗利说，为了进一步扩大槟城业务，ams OSRAM 将与InvestPenang 和槟州发展机构 (PDC) 合
作，在峇都加湾开发 60 英亩的土地创建最先进的工厂园区。

“会选择槟城，主要是因为槟城拥有可发展的人才库，加上有其他工业协助，目前公司在大马共有6000名员工，当中的350人属于研发部门，
公司目前所需员工是技术工程师。”

不过，他也赞扬槟城人很强，可配合学校及其他领域合作，培育更多该类型人才。

“公司目前也推行各项人才培育计划，例如18个月毕业生计划、实习生计划、技术人员培训计划，以及大学奖学金助硕士研究博士学位等
等。”

他也透露，新工厂园区将拥有尖端的制造设施以及研发中心，以设计和开发最新一代且高度集成的光学解决方案。 ”

此外，他也透露，新工厂建设将会以绿色和清洁为标准，是途径峇都加湾前往槟岛的人可以看到的旗舰设施。

“今天是 ams OSRAM 在槟城的重要日子，50年前我们公司是最早在槟州成立的公司之一。过去的五年里，在槟州政府和机构的合作和支持
下，我们不断壮大，达到了最初甚至不敢梦想的高度，与槟州共同成长。”
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